



さくらんぼぐみだより



2025.11 尚徳福祉会坂戸保育園

朝晩の冷え込みに秋の深まりを感じる頃となりました。日中は天気のよい日も多く、子どもたちは戸外活動で探索や追いかけっこを楽しんでいます。室内でも大好きな体操の曲に合わせて体を動かし元気に遊んでいます。季節の変わり目は体調を崩しやすい時期ですが、一人一人の体調変化に気を付けて過ごしていきたいと思います。



クリスマスツリーを見に行きました

散歩でKSPホテルのクリスマスツリーを見に行きました。目をキラキラさせながらツリーをじーっと見たり友だちと「綺麗だね」や「キラキラしているね」と話をしたりする姿や、クリスマスツリーに「バイバーイ」と手を振っている可愛い姿も見られました。また、クリスマスツリーと一緒に写真も撮影することができました。



きのこ制作

11月は梱包で使うプチプチを使ってきのこ制作を楽しみました。スタンプの様にしたプチプチに絵の具を付けてきのこの傘の形に切った台紙にスタンプを押しました。柄の部分には丸シールで作った目を貼ったり子どもたちの顔を貼ったりして可愛らしくいきのこが完成しました！「何色が良いかな」と聞くと「あか」や「パープルがいい」と自分の好きな色を選んで楽しみながらスタンプをしていました。また、お友だちのやっている姿を見て楽しみにしながら順番を待っていました。



ミニピクニック

お日さまいっぱいの縁の大広場にお楽しみのおやつを持って散歩に行きました。公園に着いて少しずつ色づいてきた落ち葉を見ながら「美味しいね」「お月様みたいな形だね」と話しながら友だちと楽しそうにおせんべいを食べお茶を飲んでひと休憩。その後は、広場で保育者や友だちとかけっこをして身体をたくさん動かしました。また、晴れている日にはおせんべいを持って散歩に行きたいと思います。



～お願ひ～

- ◆ これから冬本番となりますので、活発な子どもたちなので、薄くフードのない動きやすい上着の御用意をお願いします。
- ◆ 洋服・靴下には間違え防止の為、記名を忘れずにお願い致します。
- ◆ 外遊びや散歩で靴が脱げてしまう様子が見られます。靴のサイズがあつてあるかご確認下さい。
- ◆ お子さんの爪は伸びるのが早いです。怪我防止のため、こまめに確認をお願いいたします。手だけではなく足の爪のチェックもお願ひいたします。